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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 

BUENOS AIRES 

RESUELVE: 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial para que establezca los mecanismos 

de comunicación pertinentes con el Poder Ejecutivo Nacional, con el fin de que 

recabar información acerca cuáles han sido las medidas tomadas por la Secretaría de 

Comercio Interior de la Nación, en relación a las actuales barreras informales a las 

importaciones de alimentos provenientes de Brasil, explicitando asimismo los efectos 

macroeconómicos nacionales y provinciales esperados por esas medidas.- 

DA C. ANTONIJEVIC 
Diputada 

Bloque GEN-P.S. 
H, Cámara de DOW3.1 Pcia. Bs. As 
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FUNDAMENTOS 

Los acuerdos del MERCOSUR marcan un compromiso de los cuatro 

países miembros del bloque de avanzar hacia una liberalización del comercio 

progresiva, mismo si todavía hoy se puede catalogar a este acuerdo de una "unión 

aduanera imperfecta". 

En este contexto regional, no han pasado desapercibidas las acciones 

tomadas a principios de mayo de este año por el Secretario de Comercio Interior, 

Guillermo Moreno, de paralizar la importación de ciertos alimentos manufacturados 

en Brasil, como el choclo en grano enlatado o la conserva de tomate. La medida 

consistió en que las principales cadenas de supermercados no puedan importar los 

alimentos que tengan un equivalente de producción nacional a partir del 10  de junio. 

Sin embargo, de acuerdo a datos de diversas consultoras (como 

Abeceb.com), la importación de alimentos preparados de todo el mundo representa 

tan sólo un 1,6% del total de las importaciones del país. El 45% de esos productos 

viene de Brasil. 

Ante tales acciones, las posibles represalias de Brasil por esta 

restricción afectarían directamente las exportaciones de nuestra Provincia. El 

mercado brasileño implica la colocación del 70% de las exportaciones provinciales. 

En su mayor parte, se trata de manufacturas de origen industrial como automóviles y 

autopartes; en menor medida se exportan productos primarios como diversos tipos de 

cereales (conforme los datos oficiales del gobierno de la Provincia hasta febrero de 

2010). 

En el marco de esta situación comercial, resulta de particular 

relevancia para los intereses económicos de la Provincia que las acciones tomadas en 

el marco de la Secretaría de Comercio Interior sean debidamente aclaradas y que se 
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expliciten los efectos macroeconómicos esperados por esta medida. 

Por todo lo expuesto es que solicito a los Sres. Diputados me 

acompañen en la sanción de la presente iniciativa. 

ERNANDA C. ANTCel DEM 
Diputada 

Bloque GEN-P.S. 
H. Cámara de DWados Pda. Bs. As 


